

Comunicado Núm. 420/2023

LA INGENIERÍA CIVIL DESEMPEÑA UN PAPEL FUNDAMENTAL EN LA RECONSTRUCCIÓN DEL TEJIDO SOCIAL: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- *En el marco del Día Nacional del Ingeniero entrega reconocimiento "Nezahualcóyotl"*
- *Su labor trasciende más allá de la construcción de la infraestructura física, pues hacen realidad los grandes proyectos de las ciudades*

Toluca, Estado de México, 30 de junio de 2023.- En Toluca, a medida que avanzamos hacia el futuro, los desafíos sociales y ambientales se vuelven más apremiantes: el cambio climático, la pobreza, el abasto de agua, la movilidad y la igualdad social requieren de ingenieros civiles comprometidos que trabajen en conjunto con la sociedad y el gobierno para reconstruir el tejido social y fomentar un futuro más inclusivo y sostenible, dijo el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, en la ceremonia del Día Nacional del Ingeniero en el Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de México, A.C.

Después de los Honores a la Bandera, el alcalde hizo Guardia de Honor y colocó una ofrenda floral en el Monumento a Nezahualcóyotl, posteriormente se trasladó a la Sala Dr. Jorge Jiménez Cantú, donde entregó reconocimientos y la estatuilla "Nezahualcóyotl" a los ingenieros civiles Augusto Eduardo Coyoli Lazcano, José Maya Ambrosio y Jaime Bastida Mora, por su gran contribución al Estado de México y el Municipio de Toluca.

Reiteró su felicitación a los galardonados por ser profesionales en la ingeniería civil, pues desempeñan un papel fundamental en la reconstrucción del tejido social de las comunidades, además de su contribución al desarrollo y progreso de la sociedad.

"Los ingenieros civiles son constructores de sueños, esperanzas, y los artífices de la transformación social, su labor trasciende más allá de la construcción de la infraestructura física, ustedes hacen realidad los grandes proyectos de las ciudades", enfatizó Martínez Carbajal.

Además dijo que son capaces de crear espacios inclusivos, seguros y funcionales para fomentar la cohesión, el crecimiento y el bienestar de todos los habitantes, ya que su labor no sólo implica diseñar y construir edificios, carreteras o puentes, sino también comprender las necesidades y aspiraciones de las personas que habitan en esos entornos.

En su mensaje, la directora general de Desarrollo Urbano, Ordenamiento Territorial y Obras Públicas, y presidenta del Consejo del Colegio, Janeth Susana Campos Fabela, agradeció al Presidente Municipal por acompañarlos en esta celebración y felicitó a todos los ingenieros, en especial a los que fueron reconocidos.

A nombre de los galardonados, el ingeniero Augusto Eduardo Coyoli Lazcano agradeció a las autoridades por reconocer su trayectoria y la de sus colegas, y comentó que esta ocasión es la forma de ponerse al día e intercambiar experiencias y anécdotas.